

24-5-2020

Cuadro comparativo

Teorías de la personalidad

Alumno: Salomón Hernández De Los Santos

Conductismo	Cognitivismo	Constructivismo
<ul style="list-style-type: none"> • Estudia la conducta o comportamiento observable de personas y animales. • El conductismo fue propuesto por el psicólogo estadounidense John Broadus Watson. • Implementa el método experimental. • Determina que las personas se pueden influenciar a través de estimulaciones. • Se vale de los experimentos y la observación directa. • Forma parte del proceso de los estímulos y las respuestas. 	<ul style="list-style-type: none"> • Se propone entender la forma en que la mente piensa y aprende. • Se caracteriza por su búsqueda de comprender de qué manera la mente humana interpreta, procesa y almacena información. • Los cognitivistas consideran que el modo en que las personas piensan influye sobre su comportamiento. • Se centran en el pensamiento, sus funciones, procesos y la forma en que la mente funciona y reacciona ante estímulos. 	<ul style="list-style-type: none"> • Es una teoría según la cual el conocimiento y la personalidad de los individuos están en permanente construcción debido a que responden un proceso continuo de interacción cotidiana entre los afectos. • Esta teoría fue desarrollada por el psicólogo, epistemólogo y biólogo Jean Piaget. • Para el constructivismo son los individuos quienes le dan el significado a lo vivido, y por lo tanto estos no pueden ser vistos como meros receptores de determinaciones extremas.